

## Neuer Gebietsbeirat für Schalke

### Wahl der neuen Bürgerschaftsvertreter

**GE.** Der Gebietsbeirat Schalke geht in die dritte Runde: Auf der Stadtteilkonferenz Schalke wählten Bürger ihre Vertretung für dieses Gremium neu.

60 Personen waren in die Awo-Begegnungsstätte an der Grenzstraße gekommen. Zwölf von ihnen werden sich künftig als Bürgerschaftsvertreter im Gebietsbeirat Schalke engagieren.

Gewählt wurden folgende Bürgerschaftsvertreter: Hüriyet Yilmaz, Hasan Yilmaz, Esther Barbig, Claus Ull-

rich, Ingrid Arendt und Annette Schäfer. Stellvertretende Mitglieder sind: Mayda Topcu, Sabine Gernhardt, Klaus-Dieter Schäfer, Günter Beiten, Olaf Bader und Torsten Gutowsky.

Insgesamt arbeiten nun Menschen unterschiedlichster Couleur mit an der Stadtteilentwicklung in Schalke: Senioren ebenso wie jüngere Schalker, Zugewogene ebenso wie Altingesessene. Die konstituierende Sitzung des neuen Gebietsbeirates findet Ende Januar statt.